

Una zona a la espera de viviendas

Cinco años después del cierre, los terrenos que ocupara el matadero de Santa Marta de Tormes tienen uso residencial para convertirse en un gran espacio urbano

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

HAN pasado cinco años desde que el matadero de Santa Marta de Tormes cerró definitivamente sus puertas y diez desde la firma del convenio entre la empresa y el municipio, que permitió iniciar el fin de su actividad. Algo que supuso un triunfo para el Ayuntamiento por las molestias que generaba esta industria en pleno casco urbano.

Todo el interior de los edificios fue desmantelado, se retiraron las máquinas, se trasladaron los equipos y se clausuró la instalación. Sin embargo, este espacio ubicado estratégicamente entre las urbanizaciones y el casco urbano de Santa Marta de Tormes sigue presentando el mismo aspecto que entonces. Han desaparecido los constantes y molestos olores que traían de cabeza a los vecinos, ya no hay tráfico de camiones, ni vertidos en el río, pero todavía no ha llegado la esperada urbanización de una zona que uniría Signo XXV con la localidad.

De hecho, hace dos años el Ayuntamiento aprobó el cambio del uso del suelo, que dejó de ser industrial para pasar a ser residencial y poder convertirse en un nuevo barrio de la localidad. Un paso más para facilitar el proyecto de urbanización, que fue presentado por los propietarios de los terrenos y que preveía la construcción de 132 viviendas en bloque.

El uso predominante del sector es el residencial libre en vivienda colectiva, aunque se proyecta también el uso residencial con algún régimen de protección pública libre en vivienda colectiva. En concreto, serán 92 viviendas en formato de viviendas libre y 39 protegidas. También el sector permite un uso terciario en comercio minorista en las plantas bajas de los edificios residenciales.



Hace cinco años se desmanteló la industria, pero las naves siguen igual a la espera del desarrollo de la zona. | EÑE

Su ubicación estratégica, entre el casco urbano y las zonas comerciales, hace prever que habrá gran demanda

El proyecto sigue paralizado hasta que los propietarios de los terrenos inicien el plan de urbanización de este sector.

Las instalaciones del antiguo matadero fueron hace décadas sinónimo de progreso en la localidad. Cientos de vehículos cruzaban el municipio a diario para llevar y traer ganado en una industria que dio trabajo y generó riqueza. Sin embargo, varias décadas después, el matadero quedó atrapado en medio de zonas urbanas.

El núcleo urbano de Santa Marta de Tormes creció a lo largo de la carretera llegando casi hasta las instalaciones y, por otra parte, empezaron a urbanizarse tanto las zonas traseras

del matadero, como al otro lado de la carretera con la construcción de la urbanización Signo XXV.

Los constantes olores fueron un gran problema para los distintos equipos de Gobierno, que intentaron dar una solución que llegó en 2010 con la firma de un acuerdo entre el Ayuntamiento y la empresa para el traslado de la industria. Ahora, solo queda desarrollar urbanísticamente una zona que se convertirá en uno los espacios más deseados. Su buena ubicación, la cercanía con los centros comerciales y las nuevas urbanizaciones, teniendo a un paso el casco urbano, hacen prever que tendrá una gran demanda.

La Diputación colabora con 20.000 euros con la Asociación Parkinson

EÑE | SALAMANCA

La Diputación de Salamanca ha suscrito un convenio de colaboración con la Asociación Parkinson para financiar los gastos que genera el mantenimiento de los espacios de rehabilitación de la asociación, con sede en la provincia, así como el programa itinerante de Parkinson en la provincia con el fin de asentar servicios destinados a las personas afectadas durante el año 2020.

La Diputación financia con 20.000 euros los espacios de atención ubicados en la provincia y las actuaciones derivadas de la Escuela Itinerante de Parkinson y colabora, a través de la red provincial de servicios sociales, con los objetivos de difusión de los fines de la asociación, detección de necesidades de la población, valoración de pacientes y apoyo en las gestiones con entidades en las zonas donde se va a llevar a cabo la Escuela Itinerante de Parkinson.

Gracias a este convenio, la Asociación Parkinson prestará atención a las personas de la provincia afectadas por esta enfermedad en la sede central de la asociación y en los espacios abiertos en Santa Marta y Ciudad Rodrigo. También gracias a esta financiación se puede desarrollar la Escuela Itinerante de Parkinson en las zonas de Peñaranda, Vitigudino, Béjar y Guijuelo.

Castellanos de Moriscos oferta clases de defensa personal

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha abierto el plazo para inscribirse en las clases de defensa personal que empezarán en el mes de octubre. La actividad se realizará los sábados de 10:00 a 12:00 horas. | EÑE

El cine de verano llega a 5.000 personas en Santa Marta a pesar de las limitaciones

La pandemia ha restringido los aforos para mantener la distancia

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

El cine de verano concluyó sus sesiones la pasada semana con un buen balance de participación, teniendo en cuenta la especial situación sanitaria. En total, han sido casi 5.000 las personas que se han acercado a la Plaza del Ayuntamiento, las pistas deportivas de la zona comercial de la urbanización La Fontana y las pistas de fútbol de Valdelagua para disfrutar de las 16 sesiones que se han proyectado y que han contado

con títulos actuales y de una gran calidad técnica.

Como explica el concejal del área, Francisco Miguel García, "estamos muy satisfechos con la alta participación de este año, que ha sido diferente debido a las especiales medidas a que nos ha obligado la situación actual. Asimismo quiero mostrar mi agradecimiento con nuestros vecinos porque todos los participantes han respetado escrupulosamente las nuevas restricciones logrando

mantener las distancias de seguridad y logrando que todas las sesiones se hayan podido celebrar sin registrar ninguna incidencia". Asimismo García incide en que "el éxito también viene avalado porque hemos conseguido mantener las proyecciones, afianzando el cine de verano como una cita permanente de cultura y ocio en Santa Marta. Hemos realizado una apuesta clara por fomentar una actividad que es del gusto de todos los públicos".



El cine de verano se ha proyectado en tres zonas diferentes. | EÑE